

Buscan 4 alcaldes reelección en CDMX; sólo dos lo reportan al IECM

Morena, que en 2018 arrasó en las elecciones locales, aún no ha remitido información al Instituto Electoral de la Ciudad de México

<https://lasillarota.com/metropoli/buscan-4-alcaldes-reeleccion-en-cdmx-solo-dos-lo-reportan-al-iecmm/472132>

- MARCO ANTONIO MARTÍNEZ
- 05/01/2021
- 21:11 hrs

Cuatro de los 16 alcaldes de la Ciudad de México ya mostraron su interés por buscar la reelección. Dos de ellos ya dieron aviso al Instituto Electoral de la CDMX. Se trata del panista Santiago Taboada, en Benito Juárez y del priísta Adrián Rubalcava, por Cuajimalpa, y que para la elección de este año contaría además con el apoyo del PAN.

A ellos se suman los morenistas de Azcapotzalco y Miguel Hidalgo, Vidal Llerenas y Víctor Hugo Romo, respectivamente. El primero expresó hace unas semanas a La Silla Rota su interés por repetir al frente de la demarcación, mientras que fuentes cercanas a Romo confirmaron que buscará la alcaldía.

SIN CONVOCATORIA

En el caso de ambos integrantes de Morena, en el inicio de precampañas no notificaron al IECM, debido a que aún no hay convocatoria en el partido.

Así se lo hizo saber mediante un oficio la representante de Morena ante el Consejo General del Instituto, Araceli Rojas Osorno, a la Directiva Ejecutiva de Asociaciones Políticas del IECM, Laura Angélica Ramírez Hernández, el pasado 18 de diciembre.

"Al respecto me permito comunicarle que, hasta el momento, el partido que represento no ha emitido la Convocatoria, por lo que nos vemos impedidos a cumplimentar lo ordenado. Agradezco su atención, reciba un cordial saludo".

Pese a no tener lista aún su convocatoria, no hay impedimento para que los morenistas interesados en la reelección lo intenten, dijo a La Silla Rota el consejero del instituto, Bernardo Valle Monroy, quien es el presidente de la Comisión de Participación Ciudadana.

"Deben de informar cuando sepan", enfatizó.

PROCESO

El 23 de diciembre iniciaron las precampañas en la Ciudad de México, tanto para diputaciones al Congreso de la Ciudad de México, como para alcaldías y concejales. Se trata del proceso de selección interno de los partidos políticos para definir las candidaturas que registrarán en un proceso electoral.

El proceso de precampañas termina el 31 de enero de 2021.

LOS QUE BUSCAN LA REELECCIÓN

Además de Taboada y Rubalcava, otras 27 personas servidoras públicas han mostrado su interés por reelegirse.

Entre ellos está el coordinador del grupo parlamentario del PRD en el Congreso de la Ciudad de México, Víctor Hugo Lobo. Lo mismo hicieron los diputados locales panistas Christian Von Roerich, América Rangel y Héctor Barrera.

A ellos se suman la diputada Teresa Ramos Arreola, quien llegó a la primera legislatura del congreso como del PVEM, pero que luego de la ruptura que tuvo en julio del año pasado con la coordinadora del grupo parlamentario verde, Alessandra Rojo de la Vega, renunció al partido, y aprovechará que la ley permite reelegirse por otro, y ella lo hará por Encuentro Solidario.

Otro integrante del partido que desapareció hace tres años como Encuentro Social y que resucitó hace unos meses como Encuentro Solidario, es el ex panista Fernando Aboitiz.

Además de Lobo, por parte del PRD está interesada en reelegirse su compañera diputada Gabriela Quiroga

En el caso del PRI capitalino, el legislador local Ernesto Alarcón Jiménez también está interesado en hacerlo.

SUPLENTES CONCEJALES TAMBIÉN LA QUIEREN

Por el PAN los diputados suplentes Gabriela Echegoyen, Federico Chávez Semerena y Juan Alberto Alcántara Sámano buscarán su reelección.

Además, harán lo mismo los concejales Xavier Fernando Revilla, Alberto Burgoa Maldonado y Claudia Susana Pérez Romero.

Por el lado del PRD la buscará la concejala María de Lourdes González. Por el PRI los concejales Gerardo Iván Pérez Salazar, Rosa María Ramírez Meza, Alejandra Osnaya Cornejo, Rocío Gil González, Jorge Israel Hernández Flores, Felipe de Jesús Morales Becerra, diana Álvarez Gallegos, Claudia Elena Ramos López, Arianna Noemí Montiel Alvarado, y Karina Rivas Torres.

MORENA Y SUS ALIADOS

Morena, que en 2018 arrasó en las elecciones locales, aún no ha remitido información al Instituto Electoral de la Ciudad de México sobre quiénes buscarán reelegirse, y sus aliados tampoco han hecho lo propio.

Es el caso del PVEM y el Partido del Trabajo.

En la capital hay tres nuevos partidos: Equidad, Libertad y Género, Redes Sociales Progresistas y Fuerza Social por México, que por ser primerizos no tienen personas públicas servidoras para reelegirse.

De acuerdo con el IECM, actualmente son 29 personas electas en 2018 las que buscan reelegirse.

Fmma